



Desaire es un tema menor, estaban distraídos: Clau

En declaraciones hoy en La Mañanera, Sheinbaum calificó el episodio como algo "menor" y comentó que sus correligionarios estaban "distraídos" en el momento en que ella se acercó para saludarlos. "Sobre este tema es menor, la verdad estaban distraídos", expresó.

El incómodo momento fue captado en un video en el que se observa a Sheinbaum acercándose a los presentes, quienes, en ese momento, estaban tomándose una fotografía grupal. A pesar del gesto de la mandataria, no hubo respuesta por parte de los involucrados. Ante la situación, Sheinbaum continuó su camino hacia el templete sin saludarlos.

El video pronto se hizo viral, generando diversas reacciones, incluidas disculpas públicas de los involucrados.

Adán Augusto López, coordinador de Morena en el Senado, fue el primero en disculparse, explicando que el descuido ocurrió "en la emoción del momento" y asegurando que no se percataron de la presencia de la mandataria. "Presidenta Claudia Sheinbaum, le ofrezco una disculpa, en la emoción del momento nunca escuchamos que usted ya estaba en el corazón de la Patria", escribió en sus redes sociales.

Por su parte, **Ricardo Monreal**, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, lamentó la situación a través de un mensaje en X (antes Twitter), señalando que fue un malentendido causado por el entusiasmo del evento: "Le expreso mi disculpa sincera", aseguró.

https://puentelibre.mx/noticia/desaire_es_un_tema_menor_estaban_distraididos_clau/